



Stadt Kamen

Der Bürgermeister

Fachbereich Kultur, Schule und Sport

Mitteilungsvorlage

Vorlage

Nr. 457/1999

öffentlich

nichtöffentlich

TOP-Nr.	Beratungsfolge
	Kulturausschuss

Bezeichnung des TOP

Rückblick auf das Musikschuljahr 1999

Fachbereichsleiter/in	Dezernent	Bürgermeister	Datum

Eine Vielzahl von Veranstaltungen, Vorspielen und Konzerten, zwei internationale Begegnungen und die Produktion einer eigenen CD prägten das Musikschuljahr 1999.

Das erste herausragende Ereignis im Jahr 1999 war sicher „**Jugend konzertiert**“, ein Schülerkonzert in Verbindung mit dem Wettbewerb „Jugend musiziert“, welches erstmals auf Einladung der **Städt. Sparkasse Kamen** durchgeführt wurde und auf Anhieb zu einem großen Erfolg führte. Einige der hierbei aufgeführten Werke wurden auch für die **CD** mit den Ensembles der Musikschule übernommen, welche nach den Herbstferien 99 veröffentlicht wurde. An insgesamt vier Aufnahmetagen wurden sämtliche Ensembles der Musikschule aufgenommen, zudem ein aufwendiges Booklet mit allen Mitwirkenden erstellt. Auch diese Produktion war nur Dank der Unterstützung durch die Städt. Sparkasse Kamen und dem **Förderverein** der Musikschule möglich.

In der ersten Jahreshälfte führte die Musikschule **zwei internationale Begegnungen** durch. Im Februar waren rund 50 junge Musikerinnen und Musiker aus dem englischen **Dudley** in Kamen zu Gast. Im Mai besuchte die Ecole de musique aus der Partnerstadt **Montreuil-Juigné** mit rund 40 Gästen die Städt. Musikschule Kamen. Beide Besuche waren mit Konzerten, Ausflügen und Gemeinschaftsfesten verbunden.

Das erste Konzert des **Orchesters** der Musikschule wurde gemeinsam mit den französischen Gästen in der Konzertaula veranstaltet, das Weihnachtskonzert zum 1. Advent in Kamen-Heeren beschloss das Musikschuljahr 99.

Im Sommer zeigte die **Big Band** der Musikschule ihr professionelles Niveau auf dem Kamener Altstadtfest. Ebenfalls im Sommer präsentierte der **Kinderchor** wiederum ein neues Musical.

Nach einem Jahr Pause konnte auch wieder ein **Konzert** mit den **Dozentinnen** und **Dozenten** der Musikschule realisiert werden, auch als Ausdruck des Dankes für die engagierte Arbeit des Fördervereins.

In Verbindung mit der **Kulturstiftung der Städt. Sparkasse** wurden auch die vier **Kammerkonzerte** der Reihe MM::99 auf die Bühne gebracht, mit sehr erfreulicher Resonanz des Publikums.

Die Schülerinnen und Schüler der Musikschule zeigten ihr Können nicht nur in vielen **Schülervorspielen** und **Klassenvorspielen**, sondern waren auch bei zahlreichen Anlässen gern gesehener Gast vieler Veranstalter, so u.a. im **Perthesheim**, im **Hellmig-Krankenhaus** oder bei diversen Veranstaltungen verschiedener Träger in der **Kamener Stadthalle**.

Auch die Zusammenarbeit mit der Diesterwegschule und der Eichendorffschule mit „**Musik spielend erleben**“ fand ihre Fortsetzung und zeigt die **Vernetzung** der Musikschule auch mit den allgemeinbildenden Schulen. So fanden auch in der **Gesamtschule**, im **Gymnasium** und in den meisten **Grundschulen** Informationsveranstaltungen der Musikschule für die Schülerinnen und Schüler einzelner Jahrgangsstufen statt.